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先日、田植えをした田んぼを見てみました。大勢で田んぼに入って、どうだったかな

と思いましたが、どの苗もきちんと根付いているようだったので安心しました。機械で

植えていないので、ところどころ苗の本数が多く、大盤振る舞いになっているところも

ありましたが、子どもたちが自分の手で植えた姿が思い出されほほえましいです。

先日のＰＴＡ廃品回収では朝早くから御協力ありがとうございました。地域・保護者

の皆様には、本校の廃品回収に備え、廃品の整理や保管にお手数をおかけしています。

また、回収したものを積み込む作業も、今までで一番スムーズに行えたのではないでし

ょうか。収益金は子どもたちのために有意義な活用を考えていきたいと思います。あり

がとうございました。

また、その後に行われたＰＴＡ理事会と閉校記念事業委員会も、長い時間協議してい

ただきありがとうございました。特に、閉校記念事業委員会では役員の皆様と職員の話

を聞きながら、子どもたちを中心に考えてくださっているということがよくわかりまし

た。話合いの内容も大変参考になりました。役員の皆様も具体的に話し合ったことで、

閉校に向かっていくということが実感されたのではない

でしょうか。今後も、子どもたちのため、延島小のため

にいろいろなアイディアを出し合いながら、皆様とすす

めていきたいと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。
お知らせします。

昨年度のＰＴＡ広報誌が小山市で佳作として表彰されました。

間々田八幡宮で総合選手権大会の相撲の部が行われました。子ど

もたちは昨年度以上に上手な取り組みになってきました。残念なが

ら賞をもらうことはできませんでしたが、褒めてあげたいところは、

学校での練習、指導されたことを十分に発揮したということです。

また、一段高い土俵の上で、多くの観客の見ている前で負ける経験

をしたということも子どもたちには大きな育ちにつながることだと

思います。悔しくて悲しくて、人前でも自然と涙が出てしまう。でも、自分の心をコン

トロールして応援している人たちのところに戻ってくるという経験は、大人になって、

何か失敗しても、自分で自分を支えるための強い心づくりとなります。人前で負ける経

験を積み、心を強くするというのが、体育や運動の大きな特徴です。何でもいいから、

逃げずに、自分で取り組んで、失敗して、負けて、それが強くなるきっかけになればい

いなと思いました。
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延島の子どもたちのまわりには負けてきた子を慰める母親、元気づける父親、見守るおじいちゃ

ん、おばあちゃんがいて、大変いい環境だなと思いました。かわいい子にはぜひ勝ってほしいけど、

負けても、頑張ったことがよくわかるよと、負けてきた子にかける保護者の皆様の言葉や態度、感

動しました。これからの人生でも、失敗や、勝てなかったことにも負けずに強く育ってほしいとい

う保護者の皆様の思いを感じました。応援ありがとうございました。

５月１４日(土)のフリー参観の日に

閉校記念事業オープニングイベント

と記念音楽鑑賞会を行いました。閉

校に向けて、いろいろ行う１年間の

オープニングとして、『カウントダウ

ンボード』の除幕式を行い、その後

に、本校卒業生の髙濱さんのマリン

バの演奏を聴きました。『カウントダ

ウンボード』では、①除幕式を行う

ことで、いよいよ最後の１年が始ま

ったということを意識できるように

すること。②延島小学校の最後の１

年を１日１日大切にできるようにカ

ウントダウンボードで常に意識できるようにすることを

目的として行いました。卒業生の音楽鑑賞会では、

①活躍している卒業生の演奏を聴くことによって、同

じ延島小に通学していたことを誇りに思うこと。②す

ばらしい卒業生を尊敬したり、憧れたりして、自分の

よさや可能性にも目を向け、夢をもつことを目的とし

て行いました。地域の方々にも大勢参加していただき

ありがとうございます。主な感想を掲載させていただ

きます。
・マリンバとピアノの伴奏で、校歌を歌ったのはとてもいいと思いました。

・マリンバ演奏、とても興味をもっていました。演奏がすばらしく、涙が出ました。

・いつもすばらしいなと思うのは延島小の子どもたちが歌う校歌です。聴くとパワーをもらえます。

・今後、校歌がなくなることは寂しいです。

・マリンバの演奏とともに、心豊かになった音楽鑑賞会でした。

・授業は見られませんでしたが、マリンバの演奏の時間には間に合いました。演奏者が延島小の卒

業生とはびっくりしました。

・とてもすばらしい生演奏に感動しました。児童たちの演奏を聴く態度はよかったです。

１ 以前配付いたしました「延島小 閉校記念事業のご案内」の

運動会の日にちが違いました。９月２４日(土)です。

大変申し訳ありませんでした。

２ 絹義務教育学校についての話合いで次年度から通学に使われるバスの停留所は、

①角田商店前 ②舟戸公民館 ③星宮神社 ④福井倉庫前 ⑤延島神社(延島中公民館)

の５カ所が昨年度示されました。いよいよ細かい時刻等が決まります。何かご意見が

ある場合は学校までお願いいたします。


